

Verfügung zu stellen.

Ich liege hier im Krankenhaus seit fünf Wochen an den Folgen eines Automobilunfalles und hoffe, in der zweiten Hälfte Oktober wegreisen zu können. Die rechte Hand ist mitbeteiligt und noch nicht völlig hergestellt, daher das Aussehen dieses Briefes, das Sie entschuldigen wollen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

(sig.) Dr. W. Wartmann
Direktor des Zürcher Kunsthauses

Zürich, den 12. Oktober 1933

An die Schweizerische Depeschagentur

Postfach Bahnhof
Zürich

Sehr geehrte Herren,

Wir gestatten uns, Ihnen beiliegend eine Notiz zu übersenden und bitten Sie höflich, sie an die wichtigsten Blätter von Zürich, ausgenommen Neue Zürcher Zeitung, weiterleiten zu wollen.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

J. W. A. Rohr.

Beilagen

Kunstschau. Im Zürcher Kunsthaus wird heute eine Ausstellung mit Werken von Lovis Corinth eröffnet. Sie umfasst 65 Oelgemälde, 37 Aquarelle und Zeichnungen, 68 Lithographien, Buch- und Mappenwerke aus den Jahren 1879 bis 1925.

ebenso an:

Schweiz. Mittelpresse, Usteristr. 20, Zürich
Redaktion Volksrecht, Stauffacherstr., Zürich
Redaktion Neue Zürcher Zeitung, Zürich

0/04
0/34
0/34

0/34

0/34